
平成２４年度

第１回美幌町行政改革推進委員会開催結果の概要

１ 開催日時  平成２４年１０月１０日（水）１８：３０～２１：００

２ 開催場所  しゃきっとプラザ会議室２

３ 出 席 者 【委 員】 森委員、池委員、久山委員、倉知委員、小川委員、志布委員、

白石委員、加藤委員、大津委員、福田委員

【 町 】 土谷町長、武田政策主幹、矢萩財務主幹、後藤政策担当主査、

大内政策担当

４ 会議概要（進行：武田政策主幹）

（１）開  会

（２）委嘱状交付

（３）町長挨拶

皆様お忙しい中、御出席いただき感謝申し上げます。

本日、委嘱状をお渡しし、任期中３年間ご苦労をお掛けいたしますが、ご協力願います。

美幌町では行政改革をスタートさせ２０年間取り組みをしてきました。これからは、皆様か

ら視点を変えたご意見をいただき、益々行政改革を進めていきたいと考えています。現行計画

が平成２４年度までで、平成２５年度からの次期計画を策定していきますので、ご協力願いま

す。本日は第１回目ですので、これまでの取り組み、町の財政状況をご説明いたします。

（４）会長及び職務代理者の選出

【事務局】

皆様からご意見ございますか。

【委員】

事務局一任いたします。

【事務局】

森暉夫様に会長をお願いしたいと思います。

職務代理については、池功司様にお願いいたします。

（５）会長挨拶

会長に指名いただきました。力不足ですが精一杯努力いたします。

先ほど町長の挨拶にもありましたが、新しいメンバーになっていますので、新しい目線で活



発にご意見を頂戴したいと思いますので、皆様ご協力願います。

（６）議  題（議事進行：森会長）

①本町における行政改革の取り組みについて                      

書類番号１に基づき説明

【委員】

外部委託推進計画については、実施計画に統合するということで決定ですか。

【事務局】

決定ではございませんが、事務局案としては、外部委託推進計画については、概ね実施済で

すので、実施計画に統合し反映させたいと考えています。

【委員】

今後の話になりますが、アウトソーシングが進んでいますが、アウトソーシングをしたこと

による、町民サービスの検証はどのようにしているのか。

【事務局】

各部局で随時検証しているものと考えますが、それを取りまとめなどはしていません。数例

ですが、外部委託した後に直営に戻ったケースもあります。

【委員】

検証結果等の資料があれば提示いただきたい。

【事務局】

議題の③の新行政評価システムの導入ですが、今年度から全ての事務事業の評価を試行いた

しますので、アウトソーシング等の外部委託事業等についても、効果を検証していきますので、

その結果を公表していきます。

【会長】

評価の部分をどのようにするのかは事務局で検討いただきたい。

②本町の財政状況について                              

  書類番号２～６に基づき説明

③新行政評価システムの導入について                         

  書類番号７に基づき説明

【会長】

  導入するということは、相当の負担になろうかと思いますが、ぜひ実施いただきたい。



【事務局】

  １年目ですので、試行錯誤をしながらですが、全力で取り組んでいきます。

【委員】

  評価委員はいるのでしょうか。

【事務局】

  試行実施のため、外部評価は行いませんが、今後実施していきたいと考えています。

  行政評価と行政改革は連動する部分があります。行政改革をするには、行政評価をして改善

項目をあげ、その改善・改革を行政改革として進めていくような流れになります。

【委員】

  予算主義から成果主義にとは具体的にどのようなことか。

【事務局】

  行政はどちらかというと、予算をどのように獲得するのかに目が向いてしまっているので、

その成果がどうなのかを評価し、限られた予算、人員等の資源の中で優先度をつけ、有効に活

用するよう意識を変えていきます。

【委員】

  評価は事業実施機関が行うのか。

【事務局】

  第１次評価として担当主幹が実施し、今年度は試行のため、２次評価を総務部長が行います。

  外部評価の導入については翌年度以降検討していきます。

【会長】

  初めての試みで、我々民間が結果主義であることは当たり前のことですが、結果が出なかっ

た場合ですとか、非常に難しいとは思いますが、意識改革も含め非常に期待しています。

④第５次美幌町行政改革実施計画の策定について                      

【事務局】

今年度は第５次実施計画を策定いたしますので、そのためには、２回から３回会議を開催し

たいと考えております。

  この実施計画についても今の段階ではパブリックコメント手続が必要と考えていますので、

１月末までは案を作りたいと考えております。

⑤その他                                       

【委員】

  次回から事前に資料をいただきたい。



【事務局】

  今回については、第１回目であり、経過説明のため事前配布しませんでしたが、次回以降は

事前に資料配布いたします。

（７）閉 会


